

Facharbeitskreis Mobilität

Vorsitzende:

Brigitte Neumann-Latour
Zellerhornstr. 43, 81549 München
Tel.: 089 / 49 25 51
E-Mail: latsenft@gmx.de

Geschäftsstelle:

Burgstraße 4, 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 210 75
Telefax: 089 / 233 – 212 66
E-Mail:
behindertenbeirat.soz@muenchen.de

Kommunalreferat

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN/RL

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Datum

24.04.2017

Stadtratssitzungen für RollstuhlfahrerInnen öffnen! StR-Antrags-Nummer: 14-20 / A 02917 Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN/RL vom 23.02.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Facharbeitskreis (FAK) Mobilität würde es sehr begrüßen, wenn die Stadt München ein praktisches Inklusionszeichen setzen würde und Rollstuhlfahrern eine physische Teilnahme an Stadtratssitzungen als Zuhörer ermöglicht.

So anerkennenswert es ist, dass es seit gut 5 Jahren einen Livestream zu Vollversammlungssitzungen der Stadtrats gibt, so wenig kann dies ein Ersatz für die Möglichkeit einer physischen Teilnahme von Rollifahrerinnen und -fahrern sein.

Die derzeit für Zuhörer vorgesehene Besuchertribüne scheidet wegen ihres nicht-barrierefreien Zugangs grundsätzlich aus, da ein entsprechender Umbau kaum möglich erscheint.

Der FAK sieht eine sofort umsetzbare Lösung darin, Rollifahrerinnen und -fahrern einen Platz direkt im Großen Sitzungssaal zuzuweisen, der den Sitzungsablauf nicht stört. Hier bieten sich an: der Bereich vor der langen Ostwand und der kleine Bereich vor der südwestlichen Nebentüre unter dem Wandgemälde.

Dem FAK ist die dringvolle Enge während eine Vollversammlung bekannt. Es kann aber kein Tabu sein, die Anwesenheitsberechtigung der vielen Fraktions- und Verwaltungsmitarbeiter direkt im Saal kritisch zu hinterfragen. Man könnte ja auch eine Direktübertragung in das Ausschusszimmer einführen.

Ebenfalls sollte es kein Tabu sein, über schmälere Sitzungstische nachzudenken, zumal alle Sitzungsunterlagen den Stadträten elektronisch auf Notebook und Tablet zur Verfügung stehen.



Vor diesem Hintergrund appelliert der FAK an den Pragmatismus von OB und Direktorium, hier bald zu einer Lösung zukommen, die München gut anstünde.

Wir bitten unsere Stellungnahme in die Beschlussvorlage aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Brigitte Neumann-Latour
(Vorsitzende)

gez.
Wolfgang Vogl
(Stellvertreter)